
平成２７年 第３回 玖珠町議会定例会 一般質問表（傍聴者用） 
 

６月１６日（質問順 1番～5番）                 【№ １】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

1 中川英則 

中学校統合について 

(1) 中学校の開校日を何時に予定している

のか。 

(2) 中学校校舎は、新築か改築か。 

(3) 廃校となる中学校の活用をどうするの

か。 

町 長 

玖珠町総合運動公園

の駐車場整備につい

て 

(1) 総合運動公園の建設時には、河川駐車

場を予定していたが、何時整備するの

か。 

町 長 

旧南部精米所跡地の

活用について 

(1) 旧南部精米所の建物は、耐震が保たれ

ているのか。 

(2) 耐震の整備をする為に、予算はどの程

度を考えているのか。 

(3) 費用対効果をどのように考えているの

か。 

(4) 機関庫、旧南部精米所を含めた一帯の

景観条例を考えているのか。 

町 長 

2 中尾 拓 
町づくりの基本姿勢

について 

(1) 町づくり、施策、事業のスピードが必

要ではないか。 

(2) こだわり、「継続は力なり」が必要では

ないか。 

(3) ソフト面を十分考えた後にハード事業

の実施を（例…森地区の事業、機関庫

跡地、道の駅、情報発信基地、久留島

記念館の相乗効果、地域の活性化をど

のように考えているのか。） 

(4) 待ったなしの地方創生、町長の考え方

を伺う。 

(5) 情報発信について 

町 長 

3 廣澤俊幸 

玖珠町高齢者福祉計

画・第６期介護保険

事業計画について 

(1) 計画書は、膨大・多岐にわたっている

が、推進の主管部署と最重点に行う事

業は何か伺う。 

(2) 病院前に循環バスの停留所を設置でき

ないか伺う。 

町 長 

担当課長 

光通信網の利活用に

ついて 

(1) 利活用の基本方針を伺う。 

(2) 具体的利活用のアイテムと実施計画を

伺う。 

担当課長 

 



 

 

【№ ２】 

質問順 質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者 

3 廣澤俊幸 
大分空港からの高速

バスについて 

(1) 玖珠インターへの乗り入れができない

か伺う。 
担当課長 

4 松下善法 

玖珠町の「まちづく

り」について 

(1) 旧久留島記念館の観光施設について伺

う。 

(2) 森の町なみ、機関庫、伐株山、三日月

の滝等の観光の相乗効果について伺

う。 

町 長 

担当課長 

玖珠町「まち・ひと・

しごと」創生総合戦

略について 

(1) 創生総合戦略会議の内容と委員につい

て伺う。 

(2) 平成 27 年度中に 5 ヶ年計画の総合戦

略を策定する努力義務が課せられてい

ることについて伺う。 

町 長 

担当課長 

5 河野博文 

住みたい町づくりに

ついて 

(1) 玖珠町が少子高齢化に歯止めをかけ、

定住人口を増やす為の玖珠町独自の施

策があるか伺う。 

(2) 子育て教育支援について、玖珠町の取

り組みに向けた町の具体的施策（例え

ば修学旅行費・学校給食費の支援等）

について伺う。 

(3) 高齢者外出支援のバス・タクシー券の

増額について、希望する人が多いが伺

う。 

町 長 

教育長 

豊後森機関庫及び森

駅通りについて 

(1) 豊後森機関庫の整備状況・計画につい

て伺う。 

(2) 志免町から譲渡を受けた蒸気機関車の

移転及び整備費用等について伺う。 

(3) 森駅前通りの整備状況及び計画につい

て伺う。 

町 長 

中学校統合について 
(1) 中学校の統合に向けての今後の取り組

み状況、計画について伺う。 

町 長 

教育長 

玖珠町の情報発信・

情報開示について 

(1) 議会や役場で行われる会議等をインタ

ーネットを通じて町民への情報発信や

マスコミ等を通じて情報発信を望む町

民が多いが、玖珠町としての考えを伺

う。 

(2) 先日の報道で発表された市町村の情報

開示について、玖珠町の状況を伺う。 

町 長 

 


